



菊池っ子だより

vol.74

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育課 ☎0968(25)7231

泗水中学校

8月31日 菊池飛行場正門に表札を設置



生徒は戦争当時の様子や戦争遺跡について説明を受け、制作した表札を設置しました(関連36頁)

本校区内には戦時中に飛行機の操縦士を育成する機関「大刀洗陸軍飛行学校菊池教育隊」があり、訓練用の飛行場がありました。その戦争遺跡が現在も残され、「花房(菊池)飛行場の戦争遺跡を未来につたえる会」と共に、本校の3年生の3人が正門前に当時の表札を復元し、設置作業に携わりました。

七城中学校

7月22日 離れていてもできることを



今回の企画は、「同じ中学生の被災を知り、離れていても何かできることをしたい」との生徒会役員の思いから実施されました

7月の豪雨災害の被害に遭った県南の中学生たちを支援しようと、生徒会役員が中心となり全校生徒に呼びかけたところ、段ボール3箱分の鉛筆やノートなどの文房具が集まりました。後日、支援物資を届けた人吉市立第一中学校の生徒会執行部から「大切に使います」と感謝の手紙を受け取りました。

7月28日・9月2日～4日 当 たり前の日常に感謝



⑤校内水泳記録会では保護者の応援もあり、盛り上がりました。⑥募金は励ましのメッセージを添えて被災地へ送りました

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、毎年開催していた北部地区水泳記録会が中止。6年生にとっては小学校最後の記録会。「何とかしたい」との担任の思いから校内水泳記録会を開催しました。9月には7月豪雨災害で被害のあった芦北の小学校を支援するため、募金活動を実施しました。

隈府小学校

9月2日 自分たちにできること



児童会は「たくさん集めることができうれしかった。少しでも被災地のために役に立てば」と話しました

7月の豪雨を受け、隈府小学校の児童会は自分たちにできることはないかと話し合い、「文房具を贈ろう」計画を実施。全校児童に呼びかけ、鉛筆1620本、赤鉛筆109本、消しゴム163個、筆箱60個などたくさんの文房具の寄付を集めました。集まった文房具は被災地の小学校へ贈りました。

泗水西小学校

8月28日 梅のかめ開きを行いました



かめに漬けた梅が赤くきれいに染まっているのを見て、子どもたちから歓声が上がりました

本校には地域の人々が植えた梅の木があります。今年は新型コロナウイルス感染症の影響でボランティアや職員での梅ちぎりとなりましたが、その後は児童が梅漬けやシソもみ、梅ジュース作りを行い、後日「梅のかめ開き」を実施。梅干しの一部は人吉球磨の被災地へ熱中症予防のために届けました。

市内3高校の魅力伝えます!

高校魅力化全力通信

vol.31

今月は 菊池女子高校

問い合わせ先 ☎0968(25)3032



本校のホームページでは英文でも当日の様子を紹介しています



3年生がお点前を披露。ゲストもお茶点を体験しました

7月28日にアメリカやジャマイカ出身の11人を招いて、茶会を開催しました。新型コロナ感染症の予防対策を行いつながりの開催でしたが、日本の文化に触れてもらうことができました。日本文化を学び、日本の高校生と楽しいひとときを過ごすことができました。参加者は喜んでいました。

茶の湯で国際交流

Global Classmates (グローバル・クラスメイツ)は、日本語を学ぶ海外の高校生と、英語を学ぶ日本の高校生を対象としたオンラインの文化言語交流プログラムです。海外にいる同世代の高校生と友情を育み、多文化交流を目指しています。

グローバルに学ぶプロジェクト
グローバルクラスメイツ



現在、アメリカとスリランカの高校生とオンラインで交流中

熊本県吹奏楽大会
金賞受賞!

8月11日に開催された県吹奏楽大会の吹奏楽コンテスト部門に吹奏楽部が参加しました。創部して初の金賞を受賞。新型コロナウイルス感染症による休校の影響で短い練習期間でしたが、赤星一美コーチの指揮の下、少人数とは思えないような丁寧でダイナミックな演奏ができました。これからも感謝の気持ちを忘れずに、青春の響きを奏でていきます。



部員10人で練習に励んでいます

県高等学校
剣道競技大会

コロナ禍に翻弄された1学期、部活動は運動部、文化部ともこれまで当たり前に参加できた大会やコンクール、発表会が中止となり生徒たちも辛い思いをしました。7月26日、代替大会として行われた剣道の今年度初となる公式戦。選手の推戴式では生徒代表の「このような中、試合を開いてもらえることに感謝して精一杯戦ってきます」という言葉が印象的でした。どんな時も今できることに全力を尽くしてほしいと思います。



【女子個人の部】準優勝:大賀茉莉奈さん⑤、3位:松本佳倫さん⑥ (共に普通科3年)

7月豪雨災害ボランティア
私たちに今、できること

「被災された方々のために何かやりたいです」生徒の声で始まった募金や支援物資を届ける活動。8月12日・18日には菊池・人吉ライオンズ

お知らせ

体験入学参加者募集中!

各科のコースや部活動の紹介、授業の模擬体験など、本校の雰囲気を感じてみませんか。中学校を通してお申し込みください。

- とき: 10月25日(日)
- 普通科
 - 進学・グローバルコース
 - 観光・ビジネスコース
 - みらいくるコース
- 家庭科
 - ファッションデザインコース
 - フードデザインコース
 - 保育ふくしコース
- 社会福祉科



クラブの協力を得て、生徒と職員延べ30人が人吉市へボランティアに行きました。人の役に立つことは、生徒たちにとって大きな喜びとして良い経験となりました。被災地の一日も早い復興を願いますが、今後も継続支援を計画しています。